

Danramil Karangdowo Hadiri Pelatihan Relawan Siaga Bencana Desa Se-Kecamatan Karangdowo

Budiyanta - KLATEN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 7, 2023 - 12:37



Danramil Karangdowo Hadiri Pelatihan Relawan Siaga Bencana Desa Se-Kecamatan Karangdowo

KLATEN - Kapten Arm Sahono, Danramil 17/Karangdowo [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten), menghadiri pelatihan bersama Relawan Siaga Bencana Desa Se-Kecamatan Karangdowo di Gedung Serbaguna Desa Karangwungu Kecamatan

Karangdowo. (07/11/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Rujadi M.AP Kabid BPBD Kab.Klaten, Tomisila Adhitama MP. MM Camat Karangdowo, Kapten Arm Sahono Komandan Koramil 17/Karangdowo, Iptu Sumasna SH Kapolsek Karangdowo, Ahmadi S.Ag Kepala KUA Karangdowo, Aris Trisetyanto, S. Kep. Ns mewakili Kepala Puskesmas Karangdowo, Pantes Riyanti S. Pd, M.Pd Ka Korwil Karangdowo, Jumadi S.Ag ketua Paguyuban Kades Se-Kecamatan Karangdowo, Husni Tamrin Ketua Rekad.

Gelarnya Pelatihan Bersama Relawan Siaga Bencana Desa Se-Kecamatan Karangdowo merupakan kerja sama antara Forkopimcam Karangdowo dan BPBD Kabupaten Klaten. Pada kegiatan pelatihan tersebut diikuti oleh 200 peserta dari perwakilan masing-masing desa di wilayah Kecamatan Karangdowo.

Dalam sambutannya, Kapten Arm Sahono menekankan pentingnya pelatihan kesiapsiagaan ini dalam menghadapi bencana alam yang dapat terjadi kapan saja dan di mana saja.

“Pada pelatihan ini, Peningkatan pengetahuan dan keterampilan peserta adalah hal yang krusial dalam upaya meminimalkan dampak bencana serta menyelamatkan lebih banyak nyawa dan harta benda,” ucap Kapten Arm Sahono.

Tomisila Adhitama AP. MM Camat Karangdowo dalam sambutannya menjelaskan bahwa kegiatan ini mencakup sejumlah materi terkait penanggulangan bencana alam, di antaranya Evakuasi dan Penyelamatan, Pertolongan Pertama, Komunikasi Darurat, Tata Kelola Posko Bencana.

Camat Karangdowo dalam sambutannya pun berharap, setelah mengikuti pelatihan ini, peserta akan menjadi ujung tombak dalam menghadapi dan mengurangi dampak bencana alam di wilayah mereka.

“Dengan dilaksanakannya kegiatan seperti ini, diharapkan akan terbentuk masyarakat yang lebih tangguh dan siap menghadapi bencana alam, serta mampu bekerja sama secara sinergis dengan aparat-aparat terkait untuk menjalankan penanggulangan bencana secara efektif dan efisien,” pungkas Tomisila Adhitama AP. MM. (Red)